

Gerardo Franco Parrillat
gfranco@rimisp.org

EDUCACIÓN

1999 – 2001: **Máster en Economía**, El Colegio de México (COLMEX).

2004 – 2005: **Diplomado en Estadística Aplicada**, Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

1987-1999: **Licenciatura en Matemáticas**, Facultad de Ciencias (UNAM).

EXPERIENCIA LABORAL

Octubre 2013– actualidad: **Investigador Principal**, RIMISP - Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural.

Dirigir proyectos de importancia institucional ya sea por su tamaño o su complejidad técnica, desde la identificación de oportunidades y preparación de notas conceptuales hasta la rendición de informes, comunicación de resultados y acciones de incidencia,

Contribuir significativamente al financiamiento de la organización a través de la formulación y gestión de proyectos.

Establecer la oficina país y representar legalmente a Rimisp en México.

Conducir la preparación e implementación de la estrategia país.

Conducir la conceptualización, diseño, negociación de financiamiento, e implementación de una cartera de proyectos e iniciativas a través de los cuales se materialice la estrategia país.

Fortalecer la red de socios con los que Rimisp colabora en México y mantener relaciones con tomadores de decisiones y otros actores públicos y privados relevantes para la estrategia de Rimisp en México.

Administrar la oficina e informar y rendir cuentas a la Directora Ejecutiva y al Consejo de Rimisp, a los donantes y socios, respecto de las actividades, resultados, productos, efectos y estados de resultados financieros.

Julio 2002- agosto 2013: **Jefe de la Unidad de Planeación y Relaciones Internacionales, Director General de Evaluación y Monitoreo de los Programas Sociales, Director General Adjunto de Monitoreo de los Pro-gramas, Director de Análisis Estadístico**, Sociales Secretaría de Desarrollo Social, SEDESOL.

Implementar los procesos de planeación y diseño de programas y políticas públicas para el desarrollo social.

Coordinar la cooperación técnica internacional con organismos multilaterales y gobiernos.

Normar, coordinar y supervisar el monitoreo de los Programas Sociales, con base en la metodología de Marco Lógico.

Coordinar la Evaluación Externa de los Programas Sociales.

Implementar el modelo conceptual del Sistema de Evaluación del Desempeño, con base en la Evaluación, el Monitoreo y el Presupuesto Basado en Resultados.

Junio 2010 – abril 2011: **Coordinador de Asesores de la Subsecretaría de Planeación Turística, Coordinador de la Unidad Técnica de Evaluación, Encargado de la Dirección General de Información y Análisis**, Secretaría de Turismo, SECTUR.

Proporcionar asesoría técnica en temas coyunturales y dar seguimiento a los compromisos de las Unidades que forman parte de la Subsecretaría, así como de la Subsecretaría con la Titular del Ramo.

Normar, coordinar y supervisar el monitoreo de los Programas Presupuestales, con base en la metodología de Marco Lógico.

Dirigir el Sistema de Información Estadística de Turismo

Septiembre 2001 – junio 2002: **Director de Estudios Especiales**, Presidencia de la República.

Elaborar los cuestionarios y hacer el análisis estadístico de encuestas telefónicas y en vivienda para las dependencias de la Comisión de Crecimiento con Calidad y temas coyunturales para la Coordinación General de Comunicación Social, así como en exposiciones y congresos de interés nacional.

Elaborar modelos de probabilidad para las variables de interés presidencial (aprobación, confianza, etc.)

Enero 1999 – septiembre 1999: **Asesor en Informática**, Instituto Nacional de Ecología (INE).

Revisión del software y hardware existente para afrontar la problemática del año 2000.

Elaboración y mantenimiento del sistema “Carpetas Estatales” en el que se integra la base de datos con la información de las entidades y la referente al Ordenamiento Ecológico e Impacto Ambiental.

Consultor (Por proyecto), Redes S.C.

Colaborar con el procesamiento y análisis de encuestas y otros estudios relacionados con la actividad turística, destacando la elaboración del estudio para homologar los criterios y metodologías para la elaboración de estadísticas turística en América Latina y el diseño muestral para determinar el perfil de los visitantes a la Ciudad de México.

Consultor (Por proyecto), Gaussc (Grupo de Asesores Unidos S.C.).

Colaborar con el procesamiento y análisis de encuestas principalmente conteos rápidos y encuestas de salida en elecciones federales y estatales.

Septiembre 1997 – Agosto 1998: **Jefe de Departamento de Desarrollo Operativo**, Programa de Educación Salud y Alimentación (PROGRESA). SEDESOL.

Coordinar los operativos de incorporación de familias beneficiarias a nivel nacional. Realizar seguimiento y supervisión de diversos procesos operativos. Coordinar la elaboración de los reportes semanales de las estadísticas de resultados de operativos y de entrega de primeras transferencias.

Participar en la selección y capacitación del personal de campo del PROGRESA.

Agosto 1993 – agosto 1997: **Subdirector de Estadística Turística**, Secretaría de Turismo SECTUR.

Supervisar la obtención de estadísticas de la Actividad Turística y su publicación.

Diseño de sistemas de estadísticas turísticas.

Elaboración de los reportes de intercambio de información con organismos nacionales (INEGI, BANXICO, Informes de Gobierno, etc.) e internacionales (OMT, OCDE, PATA).

PUBLICACIONES

Canela, F y Franco, G (2016). Evolución de las políticas de desarrollo social en México: éxitos y fracasos. Revista Opera, Universidad Externado de Colombia Núm. 18

Berdegúe, J. A. Franco, G. Gordillo, G. Robles, H. Scott, J. Soloaga, I. Toledo, C. y Yúnez-Naude, A. 2015. Territorios Productivos: Un Programa Articulador para Reducir la Pobreza Rural a través del Incremento de la Productividad, la Producción y los Ingresos. Serie Documentos de Trabajo N° 131. Grupo de Trabajo: Desarrollo con Cohesión Territorial. Programa Cohesión Territorial para el Desarrollo. Rimisp, Santiago, Chile.

Berdegúe, J. y Franco, G. (2015). La política social y el desarrollo territorial. En Cano, L. (Coord.), Política social y sociedad civil: retos para alcanzar la equidad y la justicia social. México: Escuela Nacional de Trabajo Social y Universidad Nacional Autónoma de México.

Franco, G, Pérez, V y Soloaga, I, Chronic Poverty, Poverty Dynamics, and Vulnerability: Mexico 2006-2010 (June 28, 2013). La Política Social en México 2006-2010 - CIDE-FCE.

Franco, G., et al, “Política Social en México: Logros Recientes y Retos Pendientes”, Fondo de Cultura Económica. Prólogo del Presidente Felipe Calderón Hinojosa.

Franco, G. et al, “Hacia un Sistema de Monitoreo y Evaluación Basado en Resultados en la Secretaría de Desarrollo Social”, en el libro Mejorando la calidad del gasto público a través del uso de información de desempeño en México. Banco Mundial y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) de México. 2010

Estudios y evaluaciones recientes:

Evaluación de procesos del Programa S010 Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género 2018. Coordinador. Inmujeres.

Evaluación de consistencia y resultados del Programa S061 Programa 3x1 para Migrantes 2017-2018. Coordinador. Sedesol.

Evaluación complementaria de resultados cualitativa del Programa U008 – Subsidios a Programas para Jóvenes 2017. Coordinador. Imjuve

Evaluación de consistencia y resultados del Programa E016 - Generación y Articulación de Políticas Públicas Integrales de Juventud 2016. Coordinador. Sedesol.

Evaluación de consistencia y resultados del Programa U008 - Subsidios a programas para jóvenes 2016. Coordinador. Sedesol.

Indicador de uso y práctica de la MIR e indicadores en la APF 2015. Coordinador. Coneval

Actualización del diagnóstico de causas y efectos del problema que atiende el Programa de opciones productivas (POP) 2014. Coordinador. Sedesol.